

[Redacted]

28025 Madrid

Sr. Presidente de la Comunidad de Extremadura. Don Juan Carlos Rodríguez Ibarra.

Sr. Sigo con mucho interes sus intervenciones en los medios de comunicación, y le diré que todas son coincidentes con mi opinión, y admiro su labor por que apesar de haber sido Extremadura una de las Regiones mas deprimidas de España, el cambio en estos últimos años ha sido fabuloso.

Le envio estos dos cortos poemas, uno titulado que (Cesen los insultos) el otros ¡quetriste está la Primavera!. Esto ha sido un entretenimiento, pasado ya mis 80 años, y apesar de no haber ido nunca a escuela cosa muy frecuente en mi juventud, que por mi edad puede adivinar mi triste pasado.

Don Carlos Rodriguez Ibarra; Deseo siga al frente de esa admirable Región durante muchos años paradejar en la historia su ejemplo a las nuevas generaciones.

Saludos afectuosos de este octogenario, que sabe apreciar y agradecer que hayan conseguido, por lo que ya en mi juventud fuimos muchos los que luchamos.

Firmado [Redacted]

[Redacted]

¡Que triste está la Primavera!

---

Cuando en invierno no cae  
hielo, escarchas, y nieve  
la hermosa y bella Primavera  
por esa causa entristece.

Tan grande ha sido este cambio  
desde hace unos cuantos años  
que parte de la primavera  
se ha convertido en verano.

Son pocos los escritores  
especialmente poetas  
que no hayan dedicado un poema  
a la alegre primavera.

Pero este año está triste  
por que viene contemplando  
que los meses que son suyos  
se los apropia el verano  
y considera de pena  
que se haga mal uso de ella.

Los fuegos que hacen las gentes  
cuando van a la montaña  
en carbón están convirtiendo  
todos los bosques de España.

Con la desaparición de los montes  
nos quedaremos sin agua  
cosa que ya está ocurriendo  
en varias regiones de España.

Si no respetamos los montes  
muy pronto llegará el día  
que no vamos a tener  
aun que parezca mentira  
ni agua para beber.

La primavera este año  
es tanta la sed que tiene  
que al ver que los campos se secan  
es por lo que se entristece.

Si queremos seguir disfrutando  
de la madre naturaleza  
cuando salgais a los campos  
hay que extremar la prudencia  
procurando no hacer fuego  
y salvar lo que nos queda  
que por cierto ya no es mucho  
en la Región de Valencia.

Sea dicho y escrito mucho  
de los fuegos probocados  
si esto fuera verdad  
los que estos delitos cometen  
tenian que ser castigados  
con mucha severidad  
por que el daño que producen  
es difícil calcular.

Si el tiempo que he pasado  
pensando y escribiendo estos versos  
me considero bien pagado  
si terminan los incendios.

que cesen las insultos

De tanta critica e insultos  
la gente está hasta la coronilla  
de todo lo que está ocurriendo  
en nuestra España querida.  
Nadie entiende por qué  
Carcel esten compartiendo  
los asesinos de eta  
con los que los detuvieron,  
Igual que tampoco entendemos  
que con la detención de Roldán  
haya todavía gente  
que le haya parecido mal.  
Los que culparon al Gobierno  
de la fuga del mayor chorizo  
son los que ahora critican  
por haberlo detenido.  
Estos que critican, e insultan  
la gente quiere saber  
si un dia gobernarán  
que es lo que piensan hacer.  
Aunque si un dia gobernarán  
Aznar lo dijo bien claro  
que lo pasaríamos muy mal  
los primeros cinco años.  
Si un dia gobernara la derecha  
mucho tememos los mayores  
por creer con fundamento  
recortaria las pensiones.  
Lo que tampoco entiende la gente  
que los que estan condenados  
a los años de carcel  
por Madrid se esten paseando,  
Divirtiendosen en discotetas, bares, y hoteles,  
como unos grandes Señores  
y con una formidable escolta  
pagada por los españoles.  
Los que no sabemos de Leyes  
y escasos del saber  
lo que está ocurriendo en España  
no logramos entender.